



1.

3.

Cálida clínica

El estudio *Pieza Uno* proyecta un interior calmado y artesanal en la clínica *Simply Dental* de México.

pieza1.com

Mariela Alcalde y Lucía Ranfla arquitectas mexicanas, formaron en 2014 su estudio de arquitectura y diseño de interiores, *Pieza Uno*. Actualmente tienen sede en México y Madrid. Se caracterizan por proyectar espacios íntegros que transmiten emociones y armonía, diseñando una pieza esencial que se vuelve el corazón de cada proyecto. Su última obra, la clínica *Simply Dental*, ubicada en una decimocuarta planta, cuenta con una vista de los atardeceres más coloridos del desierto de Baja California. Crearon un espacio con su propia identidad, proponiendo piezas artesa-

nales de su país y creando una calidez inusual en un espacio de salud. Para la recepción se propuso un tapete de *Mestiz*, que fue diseñado específicamente para este proyecto, y que es la pieza que le da fuerza a su concepto. Tanto los azulejos como los maceteros fueron elaborados por artesanos de distintas ciudades de México. Las cuentas de cerámica, también hechas a mano, caen del techo haciendo alusión a la lluvia, por ser un fenómeno poco visto en el desierto. "Nos sentimos agradecidas con las manos artesanas que les agregan valor a nuestros proyectos", asegura *Pieza Uno*.

2.



1. Las vistas panorámicas de Baja California serenan las salas de trabajo.

2 y 3. Un tapete a medida de *Mestiz* en la recepción es el punto central del proyecto. Las cuentas de cerámica en el techo simbolizan la lluvia.

4. Mariela Alcalde y Lucía Ranfla, arquitectas y socias del estudio *Pieza Uno*.



4.

